



ERASMUS+ Autriche

publié le 22/12/2023 - mis à jour le 03/01/2024

échange avec le Gymnasium de Klosterneuburg

Descriptif :

Thylio, Clément, Morgane et Etienne racontent leur séjour en Autriche dans le cadre de leur mobilité Erasmus+

Thylio, Clément, Morgane et Etienne racontent leur séjour en Autriche dans le cadre de leur mobilité Erasmus+

• JEUDI :

Nous avons pris 2 trains depuis la gare d'Angoulême jusqu'à Paris. Il y avait une bonne ambiance. Nous nous sommes ensuite dirigés vers l'aéroport. Nous avons mangé. Nous avons pris l'avion Paris-Vienne. Le couché du Soleil était splendide. Nous avons pris les transports en commun. C'était long. Nous étions fatigués et nous avons chauds. Les autrichiens nous ont bien accueilli avec des pancartes et criaient nos noms. En famille, au début nous étions gênés et nous appréhendions un peu mais ça s'est bien passé.

• VENDREDI :

Nous sommes partis vers Vienne en train pour voir la cathédrale Saint Etienne. C'était vaste, spacieux, lumineux. Il y avait des statues, de orgues. Certains sont montés en haut de la tour. Les vitraux étaient beaux. Après nous avons eu quartier libre. Nous avons fait du shopping. Certaines choses nous ont paru moins chère d'autres non. Certains ont regardé les vêtements, d'autres les jeux vidéos, d'autres les parfums. Ensuite nous sommes allés à l'Albertina. Et nous avons cherché les œuvres sur lesquels nous avons fait des recherches au CDI. Ceux qui n'ont pas trouvé leurs œuvres étaient déçus. Ceux qui ont pu présenter leurs œuvres ont trouvé qu'elles étaient plus jolies en vrai et qu'il y avait plus de profondeur. Le soir nous sommes allés au restaurant puis les correspondants sont venus nous chercher. Certains sont allés à la patinoire. C'était mieux qu'en France car c'était à l'extérieur. Nous avons fait connaissance d'autres élèves autrichiens.

• SAMEDI :

À partir de Samedi, les adultes nous ont appris : comment aller à Vienne avec les transporteurs en commun. Nous avons visité le musée de Sissi, l'impératrice. Nous avons pu découvrir la majorité des parties de sa vie. C'était impressionnant de se dire qu'elle a vécu dans ces pièces, il y a longtemps. Après le quartier libre, nous avons visité le Kunsthistorisches Museum. C'était très grand mais ça n'a pas plu à certains car c'était sombre et il n'y avait pas trop d'explications.

• DIMANCHE :

Le matin, nous avons visité la résidence d'été de Schönbrunn. Nous avons pu découvrir où vivaient les empereurs et les impératrices d'Autriche. Lors de la visite, nous avons pu observer les appartements impériaux, et des tableaux représentant les empereurs et impératrices qui ont vécu dans ce château. La visite, c'est fait avec des audioguides. Nous avons aussi visiter les jardins mais comme nous sommes allés en hiver, cela manquait de verdure dans les arbres. À midi, nous avons eu un peu de temps libre et nous avons pu visiter librement les jardins. Le soir, nous avons eu un autre moment de temps libre où nous avons pu découvrir le marché de Noël (celui qui est devant la mairie), il y avait beaucoup de monde surtout sur les stands de nourriture et le stand « Wammer ». J'ai beaucoup aimé car il y avait énormément de lumière et de vie. Enfin nous sommes rentrés chez nos correspondants.

• LUNDI :

Le matin, nous avons fait la visite de l'établissement : une visite longue à cause de l'établissement extrêmement grand, beaucoup plus grand que notre collège. Ensuite, nous sommes allés visiter une Stift (un monastère). Puis nous avons fait une grande randonnée de quatre heures (cela nous a coûté des jambes). Et enfin, nous sommes rentrés à pied jusqu'au Gymnasium puis nous sommes rentré chez les correspondants.

• MARDI :

Le matin, nous nous sommes rassemblés au collège pour faire trois groupes pour les différents ateliers : le premier atelier était un atelier vire langue où nous avons appris des proverbes autrichiens et des vires langues ; le deuxième atelier était un atelier de musique et de théâtre, au début nous avons chanté des musiques de Noël autrichienne, après nous avons fait une mini pièce de théâtre, et à la fin nous avons chanté d'autres musiques mais cette fois, des musiques françaises ; et le dernier atelier était un atelier de sport où nous avons fait de l'ultimate, la professeur de Sport nous a appris des techniques de lancer. À midi, nous avons fait un atelier physique dans lequel nous avons découvert le système de chauffage du collège et son évolution depuis sa création. Après avoir mangé, nous sommes partis chez un danseur qui nous appris à tous la valse autrichienne à trois temps. Après ça, nous sommes chacun partis avec notre correspondant.

• MERCREDI :

Pour débiter cette magnifique journée, nous avons commencé par la patinoire, certains apprenaient et d'autres jouaient au foot. Dans mon cas j'apprenais et je trouvais ça très bien mais difficile la première fois. Ensuite nous sommes allés, par groupe, dans des classes autrichiennes différentes, il y avait les Maths, la Musique, l'Allemand et l'Histoire. Une très gentille femme nous a présenté l'isolation et le chauffage de l'école. Puis nous avons fait un tournoi de Ultimate avec des équipes de 5 ou 6. Le tournoi était très sportif et très fatigant. Enfin le soir nous avons fait une soirée avec les parents des correspondants pour se dire au revoir. Dans la soirée nous avons vu un montage du voyage et cela était très bien fait. C' était très émotif pour certain.

• JEUDI :

Le matin, nous nous sommes rejoints à la gare, où nous les avons remerciés pour la semaine. Nous avons pris le train, au premier arrêt nous avons récupéré, Mme Faideau, Baptiste et Imran. Nous avons continué jusqu'à l'aéroport où nous avons attendu deux heure avant de prendre l'avion Vienne-Paris. Arrivé à Paris, nous avons encore attendu deux heures et demi pour après prendre le train Paris- Angoulême. Nous sommes arrivés et nous avons revu nos parents, nous étions heureux mais aussi tristes car nous avons quitté les correspondants.



Portfolio

